

Studentday EMBEDDED WORLD

ENOUGH OF THEORY? WE MET@EMBEDDED!

Wir sind immer noch ganz hin und weg. Die Embedded world entwickelt sich immer mehr zu einer der wichtigsten Veranstaltungen im Jahr. Für uns ein absoluter PLACE TO BE!

Die Embedded in Nürnberg wird umgangssprachlich oft als die electronica für Entwickler betitelt. Diese Messe zeichnet sich besonders über Fachgespräche, Produkthighlights, aber auch durch großen Zulauf von Studierenden aus. Deshalb ist die Embedded für uns im University Marketing ein Pflichttermin den wir sehr gerne wahrnehmen. In diesem Jahr haben wir uns was ganz Besonderes überlegt.

Wir haben ein Konzept entwickelt, um unser Netzwerk an Studierenden zu uns an den Messestand zu bringen. So entstand der **WETECHcircle**. Knapp 50 Studierende aus 15 verschiedenen Hochschulen und Universitäten sind unserer Einladung gefolgt. Treffpunkt war 10 Uhr bei uns am Messestand. Nach einer kurzen Begrüßung und einem Kaltgetränk gab es eine Einweisung wie der **WETECHcircle** ablaufen soll.

Die Studierenden wurden in acht Gruppen eingeteilt. Die Einteilung erfolgte über die vorbereiteten Namensschilder. Je nach Startnummer stellten sich die Studierenden an der jeweiligen Station bei uns am Messestand auf.

Durch ein rotierendes System im Wechsel von fünf Minuten konnten wir unsere Produkte und Produktgruppen, uns als Arbeitgeber und unsere Mehrwerte für Studierende vorstellen. Nach dem **WETECHcircle** bekam jeder Studierende eine Tasche mit wertvollen Informationen. Auch ein Lunchpaket war inkludiert, damit die Studierenden gut versorgt sind. Danach durften die Studierenden den Tag über auf dem Messegelände schlendern und weitere Eindrücke sammeln. Um 15 Uhr kamen einige der Studierenden wieder bei uns an den Stand, um den Messetag mit einem Bierchen ausklingen zu lassen.

Wir haben unglaublich gute Gespräche geführt. Viele neue Kontakte geknüpft und unser University Marketing weiter ausgebaut. Denn neben unserer geplanten Veranstaltung haben sich auch einige Professoren, Mitarbeiter von Hochschulen oder Studierende bei uns am Stand eingefunden.

Vielen lieben Dank an ALLE, die mitgewirkt haben. Wir haben durchwegs positives Feedback von den Studierenden bekommen und freuen uns schon auf das nächste Mal.

